

## Polsek Cipaku Lakukan Monitoring Jembatan Gantung, Wujud Kehadiran Polri Jaga Keselamatan dan Akses Warga

Ciamis - [CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM](http://CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM)

Jan 28, 2026 - 14:39



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Cipaku terus menunjukkan peran aktif dalam menjaga keselamatan dan kenyamanan masyarakat dengan melakukan monitoring serta pengecekan infrastruktur vital di wilayah pedesaan. Salah satu upaya tersebut diwujudkan melalui kegiatan monitoring dan pengecekan jembatan gantung penghubung Desa Karangampel dan Desa

Mekarsari yang memiliki peran penting sebagai akses aktivitas warga sehari-hari, Rabu (28/01/2026).

Kegiatan monitoring dan pengecekan tersebut dilaksanakan sekitar pukul 09.30 WIB oleh Bhabinkamtibmas Desa Karangampel Bripka Eggy Mardhani bersama Babinsa Desa Karangampel Sertu Sanusi. Pengecekan dilakukan di jembatan gantung yang menghubungkan Dusun Babakan RT 002 RW 002 Desa Karangampel dengan Desa Mekarsari Kecamatan Cipaku Kabupaten Ciamis. Jembatan gantung dengan panjang sekitar 70 meter tersebut menjadi sarana vital bagi mobilitas warga antar desa.

Pengecekan jembatan gantung tersebut dilaksanakan oleh personel Yon Zipur 9 Kostrad Bandung yang dipimpin oleh Letda Lio Bagus. Kehadiran unsur TNI dan Polri dalam kegiatan ini menunjukkan sinergi lintas instansi dalam memastikan kondisi jembatan tetap aman dan layak digunakan oleh masyarakat. Monitoring dilakukan sebagai langkah antisipatif untuk mencegah potensi risiko yang dapat membahayakan keselamatan warga.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cipaku Polres Ciamis IPTU Purwahyo Tulus Widodo, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan monitoring dan pengecekan jembatan gantung merupakan bagian dari komitmen Polri dalam memberikan perlindungan dan pelayanan kepada masyarakat. Polri tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga hadir dalam memastikan fasilitas umum yang digunakan masyarakat berada dalam kondisi aman.

Masyarakat sekitar menyambut positif kegiatan monitoring dan pengecekan jembatan gantung tersebut. Warga menilai kehadiran aparat kepolisian dan TNI memberikan rasa aman serta menunjukkan kepedulian negara terhadap keselamatan dan kebutuhan masyarakat di pedesaan. Warga berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala agar akses penghubung antar desa tetap terjaga dan aman digunakan.

Selama kegiatan monitoring dan pengecekan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polres Ciamis kembali menegaskan komitmennya untuk terus hadir di tengah masyarakat melalui langkah-langkah preventif dan sinergis guna menjaga keselamatan, keamanan, dan kelancaran aktivitas warga di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar